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21
日
の
区
議
会
臨
時
会
で
、
西
荻
南
区
民
集
会
所
を
４

月
末
で
閉
鎖
し
、
旧
西
荻
北
児
童
館
施
設
に
移
転
さ
せ
る

議
案
が
、
賛
成
多
数
で
可
決
さ
れ
ま
し
た
。
日
本
共
産
党

杉
並
区
議
団
は
反
対
し
ま
し
た
。

今
回
の
移
転
に
つ
い
て
、
区
は
、
西
荻
区
民
事
務
所
が

入
居
し
て
い
た
民
間
ビ
ル
の
耐
震
性
に
問
題
が
あ
る
こ
と

が
わ
か
り
、
区
民
事
務
所
を
区
民
集
会
所
に
移
転
さ
せ
る

こ
と
と
し
た
た
め
、
と
説
明
し
て
い
ま
す
。

議
案
は
、
区
民
生
活
委
員
会
で
審
議
さ
れ
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
の
酒
井
ま
さ
え
委
員
は
「
突
然
の
閉
鎖
の

知
ら
せ
に
驚
い
て
い
る
。
説
明
会
も
開
か
ず
、
利
用
者
の

声
を
聞
か
な
い
の
は
納
得
い
か
な
い
」
な
ど
、
区
民
か
ら

寄
せ
ら
れ
た
声
を
紹
介
。
説
明
会
の
開
催
を
求
め
ま
し
た

が
、
区
は
コ
ロ
ナ
禍
を
理
由
に
開
催
を
拒
否
し
ま
し
た
。

酒
井
委
員
は
「
西
荻
南
区
民
集
会
所
は
、
利
便
性
も
よ

く
、
西
荻
南
側
地
域
の
唯
一
の
区
立
集
会
施
設
と
し
て
多

く
の
区
民
に
利
用
さ
れ
て
き
た
。
旧
西
荻
北
児
童
館
へ
移

転
と
な
れ
ば
非
常
に
不
便
に
な
る
。
た
と
え
ば
区
民
事
務

所
を
旧
西
荻
北
児
童
館
に
暫
定
的
に
移
転
さ
せ
、
そ
の
後
、

本
格
的
に
移
転
先
を
探
す
こ
と
も
考
え
ら
れ
る
の
で
は
な

い
か
」
と
質
し
ま
し
た
。
区
は
、
旧
西
荻
北
児
童
館
は
、

今
後
、
西
荻
北
保
育
園
改
築
時
の
仮
園
舎
に
な
る
予
定
で

安
定
的
に
利
用
で
き
な
い
と
答
弁
。

一
方
で
『
今
後
、
西
荻
南
地
域
に
適
地
を
確
保
し
、
集

会
施
設
の
整
備
を
図
る
』
と
し
て
い
る
も
の
の
、
用
地
確

保
に
つ
い
て
、
現
時
点
で
は
め
ど
が
立
っ
て
い
な
い
こ
と

を
認
め
ま
し
た
。

酒
井
委
員
は
「
用
地
確
保

の
め
ど
も
立
っ
て
い
な
い
も

と
で
、
閉
鎖
・
移
転
は
あ
ま

り
拙
速
。
説
明
会
も
行
わ
な

い
非
民
主
的
な
進
め
方
も
問

題
。
区
民
事
務
所
の
駅
前
か

ら
の
撤
退
と
、
そ
れ
に
と
も

な
う
区
民
集
会
所
の
玉
突
き

移
転
は
、
区
民
の
利
便
性
の

大
幅
後
退
に
つ
な
が
る
」
と

意
見
を
述
べ
反
対
し
ま
し
た
。

玉突き移転で区民の利便性は大幅後退

利
用
者
の
声
も
聞
か
ず
閉
鎖
を
決
定

用
地
確
保
の
め
ど
も
な
く
進
め
る
の
は
拙
速

今後のスケジュール（予定）

４月３０日 現在の西荻南区民集会所を閉鎖

７月 1日 暫定移転後の西荻南区民集会所を開設・運営開始

８月 １日 移転後の西荻区民事務所を開設・運営開始
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本会議での議案に対する各会派の賛否

※「自杉」は自由民主党杉並区議団（９名）、

「自民」は杉並区議会自由民主党（６名）の略称。

※「連携」のうち松尾、堀部議員は反対。

お困りごと、ご相談は、上記連絡先まで、お気軽にお電話ください



物
価
高
騰
の
あ
お
り
を
う
け
て
、
各
地
で

学
校
給
食
費
の
値
上
げ
や
品
数
削
減
が
行
わ

れ
て
い
る
こ
と
が
報
道
さ
れ
て
い
ま
す
。

杉
並
区
は
ど
う
か
？
日
本
共
産
党
杉
並
区

議
団
が
教
育
委
員
会
に
問
い
合
わ
せ
た
と
こ

ろ
、
杉
並
区
で
も
、
給
食
費
を
値
上
し
、
保

護
者
に
負
担
を
求
め
た
こ
と
が
明
ら
か
に
な

り
ま
し
た
。

値
上
げ
は
新
年
度
か
ら
で
、
値
上
げ
額
は

下
表
の
通
り
で
す
。

前
回
は
２
０
１
９
年
に
値
上
げ
し
て
お
り

３
年
ぶ
り
。
保
護
者
へ
は
３
月
31
日
に
文
書

で
通
知
し
た
と
言
い
ま
す
が
、
翌
日
か
ら
の

値
上
げ
は
、
あ
ま
り
に
も
突
然
す
ぎ
ま
す
。

学
校
給
食
法
で
は
、
調
理
場
な
ど
の
給
食

関
係
施
設
や
、
設
備
に

関
す
る
経
費
は
学
校
の

設
置
者
（
公
立
学
校
は

自
治
体
）
の
負
担
と
す

る
一
方
、
食
材
に
か
か

る
費
用
は
保
護
者
負
担

と
規
定
し
て
い
ま

す
。
し
か
し
、
文

科
省
は
、
設
置
者

の
判
断
で
保
護
者

負
担
を
軽
減
（
負

担
な
し
も
含
む
）

す
る
こ
と
は
法
的

に
は
問
題
な
い
と

し
て
い
ま
す
。

給
食
は
学
校
教

育
の
一
部
で
あ
り

「
義
務
教
育
は
無

償
」
と
定
め
た
憲

法
26
条
に
そ
く
し
、

本
来
無
償
で
あ
る

べ
き
で
す
。

昨
今
、
子
ど
も
の
貧
困
が
社
会
問
題
に
な

り
、
ま
と
も
な
食
事
は
給
食
だ
け
と
い
う
子

ど
も
も
い
る
な
か
で
、
食
材
費
の
高
騰
を
理

由
に
、
値
上
げ
を
保
護
者
に
転
嫁
す
る
こ
と

は
容
認
で
き
ま
せ
ん
。

今
回
、
23
区
で
は
、
新
宿
区
と
葛
飾
区
も

値
上
げ
を
し
ま
し
た
が
、
す
べ
て
公
費
負
担

で
す
。
杉
並
区
の
今
回
の
値
上
げ
分
は
年
間

約
１
８
０
０
万
円
程
度
。
区
の
財
政
力
か
ら

す
れ
ば
公
費
負
担
は
十
分
可
能
で
す
。

他区では公費負担なのに

杉並区は保護者へ負担増を転嫁

各
地
で
値
上
げ
相
次
ぐ

品
数
削
減
も

保
護
者
へ
は
前
日
に
通
知

「義
務
教
育
は
無
償
」

給
食
費
も
無
料
で
あ
る
べ
き

６月１２日告示、１９日異投票で行われれる区長選挙
で、日本共産党は「住民思いの杉並区長をつくる会」の岸
本さとこさんを支援することを決定しました。

田中区政からの転換
を求める区民が集まり、
今年１月に「住民思い
の杉並区長をつくる会」
が発足。岸本さんが立
候補を決意されました。

区民の声を聞かない
田中区政から、住民が
主人公の杉並へ。岸本
さんとともに変えましょ
う。

学校給食費
値上げ！

値
上
げ
分
は
１
８
０
０
万
円

公
費
負
担
は
十
分
可
能

岸本さとこさんとともに
「住民の声が届く」杉並へ

２３日、西荻窪駅前再開発反対の

パレードが行われました。西荻では

補助１３２号線の道路拡張計画とあ

わせて南口再開発の計画が浮上。多

くの人びとに親しまれている南口の

飲み屋街を潰してはならないと区内

から大勢が参加しました。


